



EN LA FOTO APARECEN, de izquierda a derecha, el laureado teniente coronel de Carabineros Darío de la Fuente, que ha expresado toda la realidad chilena en verso. Al centro, el embajador de España, Miguel Sainz de Llanos. A la derecha, el otro escritor premiado, Fernando González Uriar.

67500 Dos poetas chilenos triunfan en España

En la embajada de España fueron entregados premios literarios de la Madre Patria a dos escritores chilenos. Uno es el relacionador público y actual jefe de prensa del Cuerpo de Carabineros, teniente coronel Darío de la Fuente. El otro es el conocido poeta Fernando González Uriar.

El comandante De la Fuente recibió el Premio Nacional de Turismo para Escritores y Periodistas Extranjeros que entrega anualmente el Ministerio de Información y Turismo de España para aquellos que durante el año se hayan destacado por su labor intelectual en ayuda del turismo español. Un jurado especial revisa los trabajos de esta índole en todo el mundo.

Nuestro compatriota De la Fuente exhibió 215 artículos, lo que le hacía sobradamente acreedor a dicho galardón.

Darío de la Fuente, muy amigo de los periodistas de todos los medios informativos, tiene una veintena de libros publicados.

FERNANDO GONZALEZ
URIZAR

Dos poetas chilenos triunfan en España. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos poetas chilenos triunfan en España. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)